

UEFA EURO 2016 : Paris lance une campagne de prévention de la prostitution

La Ville de Paris lance aujourd'hui une campagne de prévention de la prostitution, en partenariat avec les associations « Le Mouvement du Nid » et « Zéromacho ». Elle sera diffusée tout au long de l'UEFA Euro 2016 et déclinée par l'Etat à l'échelle nationale.

L'UEFA EURO 2016 sera officiellement lancé vendredi prochain. Dans ce cadre, la Ville de Paris conduit une série d'actions de prévention, dont une campagne à destination des supporters visant à les sensibiliser sur la question de la prostitution.

Composée de trois affiches et d'un [clip vidéo](#), cette campagne sera diffusée tout au long de la compétition, dans la Fan Zone et aux abords des stades, afin de sensibiliser les supporters au sujet du tourisme sexuel lors des grands événements sportifs.

Les visuels, réalisés en partenariat avec l'association « Le Mouvement du Nid », présentent trois portraits de femmes prostituées, avec le message *Le prix d'une passe n'est pas celui que tu crois*. L'objectif de ces affiches est de sensibiliser le public aux violences qu'implique la prostitution. Ils seront diffusés sous la forme de 1 200 affiches et 120 000 cartes postales, en français et en anglais.

Le spot vidéo, intitulé « Les hommes disent NON à la prostitution » et réalisé par l'association « Zéromacho », interpelle en utilisant le ton de la comédie. Il tourne au ridicule les « clients » de la prostitution, porteurs d'une virilité archaïque et violente. Lui aussi traduit en anglais, il sera diffusé dans la Fan Zone Tour Eiffel avant chaque retransmission de match et sur les réseaux sociaux.

« Avec le message, *Le prix d'une passe n'est pas celui que tu crois*, nous avons voulu mettre fin à la banalisation des conséquences de la prostitution et responsabiliser ceux qui achètent du sexe, ceux qui détournent les yeux ou encore ceux qui s'en amusent », explique Hélène Bidard, adjointe à la Maire de Paris en charge de l'égalité femmes/hommes, de la lutte contre les discriminations et des droits Humains.

« Nous savons, bien entendu, qu'aujourd'hui la majorité des supporters vivent leur passion pour le football, entre amis ou en famille, dans le respect des femmes. Néanmoins, parmi le million de

supporters présents, quelques-uns sont des clients habituels ou occasionnels de la prostitution. Notre objectif est de les interpeller et de prévenir ces actes qui constituent une forme de violence et qui, en France, sont désormais sanctionnés par la loi », ajoute-t-elle.

Le Ministère des Familles, de l'Enfance et des Droits des femmes a annoncé son souhait de décliner la diffusion de ces affiches à l'échelle nationale.

La Ville de Paris est engagée depuis 2009 dans la lutte contre le système prostitutionnel et dans l'aide et l'accompagnement des personnes prostituées à la sortie de la prostitution. Elle a notamment formalisé ces engagements en inscrivant la lutte contre le proxénétisme et l'accompagnement des victimes d'exploitation sexuelle dans le Contrat Parisien de Prévention et de Sécurité cosigné par la Maire, le Préfet de Police, le Procureur de la République, le Préfet de Région Ile-de-France, Préfet de Paris et le Recteur de l'Académie de Paris.

Contact presse : Ismail Mansouri / presse@paris.fr / 01 42 76 46 52

Visuels :



Photo : Bernard Fichaux / Imagefuture.com - Graphisme : nicolasdelalonde.com

MAIRIE DE PARIS 



LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

ACHETER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*

**MOUVEMENT
DU NID**

Aidez le quartier prostitution

LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

Photo: Antoine Pichon / Anzenberger.com - Cegelis on iStockphoto.com

ACHETER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*

MOU VEMENT
DU NID

Abolir la prostitution

LE PRIX D'UNE PASSE N'EST PAS CELUI QUE TU CROIS.

Photo : Bernard Buisson / lauréat.com - Credit : www.nicolasesteban.com

ACHETER DU SEXE C'EST
PARTICIPER À LA TRAITE
ET À LA DESTRUCTION DE
MILLIONS DE PERSONNES
VULNÉRABLES

*Solliciter la prostitution
d'autrui est puni par la loi*